



5 Pièces

240 m²

Réf. 1017

1 790 000 €

Le Cap-d'Agde
Maison à vendre (34300)

Pierres-Blanches[®]
Immobilier

résidences
immobilier

résidences immobilier

Le cap d'agde - pbi collection - le jour se lève dans l'un des quartiers résidentiels les plus prisés. Edifiée sur un niveau, cette magnifique villa traditionnelle exhibe fièrement toute l'amplitude de ses lignes sur plus de 290 m² de surfaces habitables implantée sur 1000 m² de jardin paysagé. Aux moyens de la réflexion et de l'emprise directe sur l'extérieur, la rénovation complète de l'édifice repose sur la lecture scrupuleuse du paysage. L'entrée nous dirige vers la pièce de réception très lumineuse de 70 m² se déployant généreusement sur la ligne d'horizon où se mêlent le ciel et la mer. ...

Cap d'agde - pbi collection - the day rises in one of the most popular residential areas. Built on one level, this magnificent traditional villa proudly displays the full amplitude of its lines on more than 290 m² of living space set on 1000 m² of landscaped garden. By means of reflection and direct influence on the exterior, the complete renovation of the building is based on the scrupulous reading of the landscape. The entrance leads us towards the very bright reception room of 70 m² extending generously over the horizon line where the sky and the sea mingle. This comfortable space is ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier

www.residences-immobilier.com



Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier